

## ABSTRAK

**Sitti Hadijah, 2023. Koordinasi Lintas Sektor dalam Penanganan Parkir Liar di Kota Makassar** (dibimbing oleh Hafiz Elfiansya Parawu dan Riskasari)

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab pertanyaan “Bagaimana Koordinasi Lintas Sektor dalam Penanganan Parkir di Kota Makassar?”. Berdasarkan hal tersebut, penulis terdorong untuk menggambarkan dan menjelaskan Koordinasi Lintas Sektor dalam Penanganan Parkir di Kota Makassar. Maka dalam hal ini indikator yang digunakan dalam penelitian ini yaitu: 1). Kerjasama, 2). Komunikasi dan 3). Pembagian wewenang.

Jenis penelitian yang digunakan adalah kualitatif yaitu suatu bentuk penelitian yang bertujuan untuk memberikan gambaran umum terkait dengan data yang dikumpul dari lapangan secara objektif dengan tipe deskripsi. Penelitian ini dilakukan selama dua bulan dari bulan Mei sampai Juli tahun 2023 yang bertempat di kantor Dinas Perhubungan Kota Makassar, Perumda Parkir Makassar Raya dan Satuan Polisi Pamong Praja Kota Makassar. Data dikumpulkan dengan menggunakan instrumen observasi, wawancara dengan beberapa informan dan dokumentasi.

Hasil penelitian dapat dilihat dari: aspek komunikasi yang terjalin antara ketiga instansi memiliki kendala yaitu masing-masing dari ketiga instansi saling menunggu kabar untuk melakukan operasi bersama dilapangan sehingga dalam pelaksanaan penertiban parkir liar ini belum teratasi dengan baik. Dari aspek kerjasama, masing-masing dari instansi melakukan tugasnya sesuai dengan Perda 17 Tahun 2006. Akan tetapi, penindakan dalam menertibkan parkir liar ini tidak konsisten dilakukan sehingga hal ini mengakibatkan masih maraknya parkir liar di Kota Makassar. Dari aspek pembagian wewenang untuk ketiga instansi sudah sesuai dengan Perda 17 Tahun 2006, dimana wewenang Dinas Perhubungan yaitu pengaturan parkir dan penindakan terhadap pelanggar parkir. Wewenang Perumda Parkir Makassar Raya yaitu retribusi parkir dan pembinaan terhadap juru parkir. Adapun wewenang dari Satpol PP Kota Makassar sifatnya hanya membantu setiap kali ada operasi secara gabungan untuk penertiban parkir liar.

**Keyword:** *Koordinasi, Lintas Sektor, Parkir Liar.*